



L'Hôpital Al-Saher à Khabab

L'hôpital Al-Saher est situé à Khabab dans le gouvernorat de Deraa au sud de la Syrie. En construction actuellement, il sera d'une capacité de 70 lits.

Apportant un soutien à cet important projet, Dr. Osmane Aïdi a fait en Septembre 2011 une donation financière au nom de la "Fondation Aïdi" pour la construction et l'équipement d'un département spécial pour les soins des personnes âgées, attaché à l'hôpital, et ce en mémoire de son père feu Dr. Ahmad Mounif Osmane Aïdi.

